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 JUNTA DIRECTIVA AAUCV 

Valencia 24 de octubre de 2023 

 

ASISTENTES 

Maite Broseta (Presidenta), Inma Oviedo (Secretario), Vicen Ortiz (Tesorera), Fernando Pérez 

(vocal Castellón), Alejandro Navarro Maeztu (vocal Valencia) y Cristina Sax (vocal Alicante).   

Se inicia la sesión a las 16:30 horas en la sede del COACV.  

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

Se da lectura, y se aprueba por unanimidad el Acta de la sesión anterior. 

Se firmará digitalmente por la Secretario y la Presidenta para enviarla a la web al mismo tiempo que 

a Secretaría del COACV para su conocimiento. 

 

2. 2ªEdición Curso Básico de Formación en Urbanismo. 

La Secretario como coordinadora del curso, informa que a fecha de hoy hay 26 inscritos al curso y 

de varios aspectos. Se va a remitir un correo al inicio explicando el funcionamiento del curso, el 

control de la asistencia, y que adjuntará el enlace de streaming, así como una carta a los ponentes 

en el mismo sentido, para lo cual se cierra el precio por ponencia. 

En 19 de septiembre se recibió el protocolo de solicitud de espacios disponibles del CTAV para 

entidades relacionadas, que son el patio del CTAV y la sala habilitada en el recientemente 

reformado espacio del primer piso bajo la sede del COACV. La Secretario visitó la sala con la 

secretaria técnica del CTAV el día 28, e informa que dispone de mesas y sillas para un aforo de 

unas 24 personas, pero ampliable con más mesas la sala no dispone de equipamiento para la 

emisión en streaming, del que dispone el COACV, y habrá que realizar una prueba previa a las 

sesiones en Valencia. 

La vocal por Alicante se encargará de realizar un fondo de pantalla para el curso. Se organiza la 

asistencia y presentación de cada jornada entre los miembros de la Junta. 

 

3. Balance estado de cuentas del presupuesto 

Presenta la Tesorera los gastos e ingresos del presupuesto anual., que resulta en un balance algo 

negativo, que seguramente se equilibre con el curso. 

La Cena de hermandad, ha supuesto un gasto algo menor que otros años. La Jornada 3 del Ciclo 

de actuaciones relevantes en urbanismo, resultó de gasto similar a las anteriores. La entrada al 

Lingotto y alquiler de auriculares tuvieron un coste adicional, no incluido en el precio inicial, que por 

su escasa cuantía decide bonificar la AAUCV. 
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4. Informe sobre compatibilidad de adjudicación de contratos de planeamiento en fase 

ambiental y fase urbanística 

Informa la Presidenta que el informe realizado a solicitud de una agrupada entre los miembros de 

la Junta, se remitió al Sr. Decano para su conocimiento y se ha enviado desde el COACV a la 

solicitante, aunque sin registro de salida colegial ni firma del Decano, e incluso antes de firma de la 

presidenta. 

Se debate sobre el interés en el sector que pudiera tener y la posible divulgación del informe entre 

los agrupados, eliminando los datos personales e identificativos. 

 

5. Conclusiones sobre las actividades realizadas por la AAUCV en los meses de septiembre 

y octubre: Cena de hermandad, Ciclo actuaciones relevantes en Urbanismo en la Semana 

de la Arquitectura y Viaje AAUCV a Turín. 

La Cena de hermandad del 22 de septiembre, con 58 asistentes, tuvo una gran acogida y resultó 

un momento de encuentro muy agradable que incluso se prolongó. 

La Jornada 3 del Ciclo de actuaciones relevantes en urbanismo, realizada el 29 de septiembre 

dentro del programa de la Semana de la Arquitectura, contó con 25 asistentes presenciales y 5 

conectados en streaming y ha tenido ya 53 visualizaciones en el canal YouTube de la AAUCV. El 

vino de honor tuvo escasa asistencia, probablemente debido a su realización en viernes. Se plantea 

mayo-junio como el entorno de fechas para la cuarta jornada. 

El Viaje a Turín, con finalmente 48 plazas, resultó una visita muy interesante y sin ningún problema 

de organización. Se debate sobre la posibilidad de ampliar el número de plazas para otras 

ocasiones, y se acuerda plantearlo a la Comisión Senior. 

Se comenta sobre la visita al Cabañal que se prevé organizar con ocasión de la aprobación del Plan 

Especial de protección del Cabañal y la Presidenta informa de su conversación con el autor. 

 

6. Preparación 4ª Edición Curso Superior de Urbanismo. Reunión con la Dirección General 

del Urbanismo 

Informa la Presidenta del interés manifestado por la Dirección General de Urbanismo en colaborar 

en la organización de los cursos superiores de la agrupación, para la formación de su personal en 

la carrera profesional. 

Se debate sobre el tema y se acuerda concertar una reunión monográfica con Emilio Argente, 

Subdirector general de Urbanismo de la Consellería de Medio ambiente, Agua, Infraestructuras y 

Territorio. Se debate sobre el planteamiento para la tercera edición en un solo bloque que termine 

a finales de junio. 

 

7. Asuntos UAAU: II Foro Urbano Español en Granada, 16-17 octubre. Asamblea-2023 en 

Santa Cruz de la Palma (La Palma). 

Sobre el Foro Urbano Español de Granada, el Presidente de la UAAU ha trasladado poco a nuestra 

presidenta, que está pendiente de conseguir las conclusiones, al menos de la mesa redonda que 

organizó la UAAU, tarea que no parece fácil puesto que no se grabó la sesión.  
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Explica la Presidenta el programa y las previsiones para el congreso de L a Palma.   

 

8. Gestión y cierre de asuntos de secretaría y administración. 

Se ha recibido consulta por la presidenta de la Sección de Urbanismo del ICAV para cooperar en la 

divulgación de los cursos sobre urbanismo entre ambas entidades. Se debate sobre el tema, 

acordándose una respuesta afirmativa que le trasladará la Secretario, con lo que se abundará en 

fomentar el interés y la formación en el sector. 

SE acuerda emitir ya la circular para actualización de datos de agrupados y fomentar el listado 

voluntario de urbanistas. 

Se debate sobre el uso a dar a la dirección del correo corporativo otorgado por el COACV, que se 

puede consultar a través de webmail. Se ocuparán la Presidenta y el vocal por Castellón de controlar  

inicialmente la cuenta. 

 

9. Altas y bajas 

Altas: Se han recibido dos solicitudes de alta para esta sesión: R.Q.A, arquitecta col nº 15155, y 

I.L.T, colegiado nº 14535. Comprobados los datos, se acuerda el alta de ambos.  

Bajas: No se han recibido. 

 

10. Ruegos y preguntas 

Se prevé fecha para la siguiente reunión el 9 de noviembre de 2023, en la sede del COACV a ser 

posible, que se aprovechará para hacer las pruebas necesarias de streaming en la nueva sala del 

CTAV, HC8-1, bajo la sede del COACV.  

No habiendo más asuntos a debatir, se levanta la sesión a las 19:45 h. 

 

 

 

 

La Presidenta       

Maite Broseta Palanca     

 

 

 

La Secretario  

Inmaculada Oviedo Capilla 


